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第 107回番組審議会議事録 
㈱ 中国コミュニケーションネットワーク 

 

◼ 開 催 日  令和４年６月９日（木）11：00～13：00 

 

◼ 開催場所  中国経済クラブ（中国新聞社８階） 

 

◼ 出 席 者 

• 出席委員 ６人 

木谷  健（比治山学園理事長） 

中山 正剛（広島大学スポーツセンター特任教授） 

中川  圭（乳がん患者友の会きらら理事長） 

吉田 朋子（和奏光夜実行委員会代表） 

向井  良（弁護士） 

片山  学（中国新聞社文化担当部長） 

• 欠席委員 １人 

中川 元彗(浄土真宗本願寺派善正寺住職) 

 

• 会社側 

社長兼放送局長         小見山 文男 

制作担当            渡邊  康美 

営業担当            久保田 正明 

 

◼ 議   題 

• 開会あいさつ 

• 番組試聴「広島８区ガールズ ８ピー★ちゅーピー」 

• 番組の意見、感想 

• 訂正や苦情の報告と前回以降の業務報告 
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◆ 番組試聴「広島８区ガールズ ８ピー★ちゅーピー」（４月 29 日放送分） 

番組は、１月 28日(金)にスタート。月末の金曜日 18：30から 10分間、広島

８区ガールズというアイドルグループのメンバーが交代で出演し、イベント情

報などを報告しています。にかもとりか「おれんじ☆かのん」のコーナー番組。 

＜番組に対する委員の意見・感想＞ 

• メインＭＣの「にかもとりか」さんの進行が上手い。番組を聞くまで、この

アイドルグループの存在を知らなかった。アイドルが出演したりアニソン

(アニメソング)などを取り上げたりする、特徴のある番組は大切。幅広いリ

スナーの獲得につながるはずだ。 

• にかもとさんの存在感が強い。ただ、声が高く、早口なので話の内容が高齢

者にはやや聞き取りにくい。出演メンバーは、台本に忠実なのか、自分の言

葉で話していないように聞こえた。愛されるアイドルになるためには、もっ

と自分の言葉でメッセージを発信した方がいい。 

• 全体的に明るいムードなので、楽しさが伝わってきた。もう少し彼女たちの

個人的な事を知りたかった。８区ガールズは、キャッチー(印象的) なネー

ミングだ。 

• にかもとさんの存在感が強く、８区メンバーのインパクトが薄くなってしま

っているのは、番組内の１コーナーなので致し方ない。彼女たちの活動紹介

に加え、広島市内の８区の魅力などをもっと紹介した方が、リスナーの興味

を引きやすい。今後は、行政と絡んだ展開も期待できるのではないか。 

• ＳＮＳと番組を連動すれば、身近なアイドルとしてリスナーに感じてもらえ

るはずだ。８区情報の発信に力を入れれば、行政のイベントに参加出来るチ

ャンスもあると思う。 

 

◆ 訂正や苦情の報告、前回以降の業務報告 

• 訂正やリスナーから番組に関する苦情はありませんでした。 

• ４月 24 日（日）、５月 29 日（日）に文化放送が制作するボートレースの特

別番組をＲＣＣと提携して放送しました。 

以上 


